



Sieben Top-Platzierungen für die ARAG beim Deutschen Versicherungs-Award 2022

Preise für Krankenversicherungen, Rechtsschutz und private Cyberversicherung

Der ARAG Konzern überzeugt auch beim Deutschen Versicherungs-Award 2022 wieder mit zahlreichen Spitzenplatzierungen: Zusätzlich zu ihrem Gesamtsieg in der Vollversicherung positioniert sich die ARAG Krankenversicherung noch in drei Einzelkategorien auf Platz 1 und ein Mal unter den Top 3. Die ARAG SE und die ARAG Allgemeine wurden ebenfalls als Top-3-Anbieter ausgezeichnet. „Dieser beachtliche Erfolg bei einem der größten Versicherungstests Deutschlands macht uns sehr stolz. Er unterstreicht einmal mehr unser Selbstverständnis als innovativer Qualitätsversicherer“, betont Dr. Renko Dirksen, Vorstandssprecher der ARAG SE. Der Test wurde durchgeführt von der Ratingagentur Franke und Bornberg, dem Nachrichtensender ntv und dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ).

5 Top-Platzierungen in der privaten Krankenversicherung

Schon beim letztjährigen Deutschen Versicherungs-Award hat die ARAG Krankenversicherungs-AG hervorragend abgeschnitten. In diesem Jahr ist sie jetzt auch Gesamtsieger in der Krankenvollversicherung. Zusätzlich belegt die ARAG Gesellschaft mit dem Sieg in den Einzelkategorien PKV-Voll Standardschutz, PKV-Voll Topschutz und KV-Zusatz stationär drei weitere erste Plätze. Darüber hinaus wurde sie bei den Zahnzusatzversicherungen als eines der drei besten Unternehmen ausgezeichnet. „Dieser überwältigende Erfolg belegt auf eindrucksvolle Weise, dass sich die ARAG Krankenversicherung als einer der Top-Anbieter von Krankenvollversicherungen im Markt etabliert hat, ohne dabei ihre traditionell starke Rolle als Zusatzversicherer zu vernachlässigen“, betont Dr. Roland Schäfer, Vorstand für Produktmanagement, Aktuariat, Finanzen und Vertrieb bei der ARAG Krankenversicherungs-AG.

ARAG SE zählt zu den besten drei Rechtsschutzversicherern

Auch in seinem Kerngeschäftsfeld Rechtsschutzversicherung überzeugt der ARAG Konzern erneut beim Deutschen Versicherungs-Award: Die ARAG SE platziert sich unter den Top-3-Anbietern. „Dieser bedeutende Award zeigt uns, dass wir mit unserer Produktarbeit den Puls der Zeit treffen. Die Bedürfnisse unserer Kunden erfüllen wir offensichtlich besonders gut. Wir sind der größte Rechtsschutzversicherer weltweit. Umso mehr haben wir natürlich den Anspruch, immer vorne mit dabei zu sein – und gestalten unseren Markt mit entsprechenden Innovationen maßgeblich mit“, unterstreicht Matthias Maslaton, Vorstand für Vertrieb, Produkt und Innovation bei der ARAG SE.

Privater Cyber-Schutz der ARAG Allgemeine ist eines der Top-3-Angebote

Den insgesamt siebten Deutschen Versicherungs-Award für den Konzern gewinnt die ARAG Allgemeine als einer der drei besten Anbieter von privaten Cyberversicherungen. „Als Erfinder des Cyber-Schutzes für Privatkunden in Deutschland macht es uns stolz, dass wir mit ARAG web@ktiv als einer der Top 3 ausgezeichnet wurden. Das zeigt uns, dass sich unser damaliger Mut gelohnt hat. Die Auszeichnung unterstreicht aber auch die Innovationskraft, die die gesamte ARAG prägt“, betont Zouhair Haddou-Temsamani, Vorstandsmitglied Marketing und Produktmanagement bei der ARAG Allgemeine.



Der Test

Durchgeführt wird der Test zum Deutschen Versicherungs-Award von der Ratingagentur Franke und Bornberg, dem Nachrichtensender ntv und dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ). In Form und Umfang ist er einer der größten Versicherungstests im deutschen Markt. Basis der Beurteilungen sind umfassende Leistungsbewertungen, die um Preis- und Service-Bewertungen ergänzt werden. Die Ergebnisse der Qualitäts-, Preis- und Serviceanalyse werden zusammengeführt und zeigen, wer den besten Mix aus Leistungen, Prämien und Service bietet. Je Kategorie werden stets die drei besten Anbieter ausgezeichnet.

Ihr Ansprechpartner

Christian Danner

Pressesprecher ARAG SE

Telefon: 0211 963-2217 Fax: 0211 963-2220

E-Mail: christian.danner@arag.de www.arag.de

Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz und versteht sich als vielseitiger Qualitätsversicherer. Sie ist der weltweit größte Rechtsschutzversicherer. Aktiv in insgesamt 19 Ländern – inklusive den USA, Kanada und Australien – nimmt die ARAG über ihre internationalen Niederlassungen, Gesellschaften und Beteiligungen in vielen internationalen Märkten mit ihren Rechtsschutzversicherungen und Rechtsdienstleistungen eine führende Position ein. Ihren Kunden in Deutschland bietet die ARAG neben ihrem Schwerpunkt im Rechtsschutzgeschäft auch eigene einzigartige, bedarfsorientierte Produkte und Services in den Bereichen Komposit und Gesundheit. Mit rund 4.600 Mitarbeitenden erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von 2,0 Milliarden €.

ARAG SE ARAG Platz 1 · 40472 Düsseldorf **Aufsichtsratsvorsitzender** Dr. Dr. h. c. Paul-Otto Faßbender

Vorstand Dr. Renko Dirksen (Sprecher) · Dr. Matthias Maslaton · Wolfgang Mathmann · Hanno Petersen · Dr. Joerg Schwarze · Dr. Werenfried Wendler

Sitz und Registergericht Düsseldorf · HRB 66846 · USt-ID-Nr.: DE 119 355 995